

# Tarot Gitano Barato Tirada Tres Cartas, Videntes reales sin gabinete

**Envia un email al anunciante:** -Email oculto-

**Messenger:** Contacto :

**Fecha:** Sbado, 05 Noviembre de 2022

68 personas han visto este anuncio

**Precio:** 0

Soy lector de tarot y especialista en gestión energética. Con la ayuda de las cartas del tarot y un péndulo, ayudaré a responder preguntas interesantes en el campo del bienestar financiero, la carrera, el trabajo y las relaciones. Llama y te ayudaré a comprender lo más profundo de tu alma, responde las preguntas: ¿Qué hacer a continuación? ¿A dónde conducirá el siguiente paso? Llamanos para leerte el tarot: +10084;+65039; (+9742;); ESPAÑA: 806 556 213 MEXICO: +52 55 84 21 13 51 ESTADOS UNIDOS: +1 21 37 84 79 82 COLOMBIA: +57 15 08 73 39 ARGENTINA: +54 11 59 84 40 88 HORÓSCOPO DE ARIES: +9800;+65038; Aries: tienen una fuerte facilidad para decir las cosas, no se les complica nada. El amor. Con calma y sosiego logras enfrentar una difícil situación de pareja: en lugar de juzgar, revisa algunos prejuicios que te condicionan. La economía. En el plano laboral, deberás incorporar los cambios gradualmente: si te piden respuestas rápidas no te comprometas sin estar seguro, o trata de regresar a terrenos conocidos. Su salud. Cuidado con los cambios de temperatura abruptos. HORÓSCOPO DE TAURO: +9801;+65038; Tauro debe esforzarse para no dejarse llevar por la tentación de satisfacer en exceso todo lo que le gusta, como dormir o comer. El amor. Tu espíritu se hará eco del mensaje de la Navidad, te sentirás relajado y más dispuesto a compartir; y comprenderás las ventajas de soltarte y dejar fluir lo que sientes. La economía. La estabilidad económica es tu objetivo y para ello pones tus esfuerzos sin prisa y sin pausa, colocando tu inteligencia al servicio de tu desarrollo económico. Su salud. Si te sientes muy ansioso, interrumpe lo que estés haciendo y sal a caminar un rato (te relajarás). HORÓSCOPO DE GÉMINIS: +9802;+65038; Un Géminis es maestro de grandes planes. Preparados con bondad o con malicia los ejecutas a la perfección. El amor. Tus cambios de humor mantienen tu relación en tensión, trata de poner paños fríos a situaciones que pueden evitarse: piensa que la paciencia de tu pareja no durará para siempre. La economía. En el terreno de la economía, la situación mejora y logras poner al día tus obligaciones aunque deberás continuar manejando tu presupuesto con mesura. Su salud. Momento de relajarse. HORÓSCOPO DE CÁNCER: +9803;+65038; Cáncer no reniega de su pasado, le encanta lo que vivió. De lo que reniega es cuando duele pensar en ese pasado. El amor. Tormentas eléctricas en el cielo amoroso de los cangrejos, prepárate porque podrían tambalear tus estructuras: gracias a influencias celestes, tu pasión contenida se hará notar como nunca. La economía. En los asuntos laborales, actúa con prudencia y analiza todos los detalles antes de tomar decisiones que impliquen cambios importantes. Su salud. No dejes de visitar al médico para chequeos de rutina. HORÓSCOPO DE LEO: +9804;+65038; El ego de Leo es grande, así que, cuidado con intentar dañarlo. El amor. Nuevos aires en tu vida amorosa: una inusual sensibilidad hace que todo se perciba con gran sensibilidad, filtra las ideas del pasado y libérate de viejas ataduras. La economía. Cuida tus espaldas en el ámbito

laboral, personas ajenas a tu confianza podrían interferir maliciosamente en tus asuntos. Su salud. Las terapias florales y la aromaterapia pueden ayudarte a relajarte y a estabilizar tu estado de ánimo. HORÓSCOPO DE VIRGO: &#9805;&#65038; Virgo podrá ser algo celos@, pero no siempre te lo mostrará, lo que le molesta es la deslealtad...Las cosas, a la cara por favor...El amor. Lo relacionado con el amor no se presentará fácil durante el día de hoy; los celos se apoderan de tus pensamientos para complicar el entendimiento en la pareja, trata de no dar tanta importancia a situaciones que no lo merecen. La economía. En tus actividades, renueva tus tácticas para resolver inconvenientes laborales, mide los riesgos y actúa con cautela al tomar decisiones. Su salud. Necesitas tomarte un descanso. HORÓSCOPO DE LIBRA: &#9806;&#65038; Libra evita los conflictos, odia los malos entendidos y detesta la gente estúpida que carece de sentido común. El amor. La semana se inicia con gran optimismo y un estado de ánimo afable y muy positivo para el amor; la pasión aumenta y mejoran los encuentros sexuales, te sentirás renovado y con mucha vitalidad. La economía. Los negocios o actividades podrían mejorar a partir de las relaciones de amistad establecidas o de nuevos contactos; apóyate en tus mentores. Su salud. Armonía en la salud. HORÓSCOPO DE ESCORPIO: &#9807;&#65038; Si hay algo que caracteriza a los Escorpio es lo pasionales que son. Estar con un Escorpio es toda una experiencia. El amor. Una nueva persona que irrumpre en tu vida te ayudará a dejar atrás una relación anterior que no te deja avanzar; es hora de dedicar más tiempo al presente en vez de pensar tanto en el ayer. La economía. Sucesos ventajosos en lo económico tranquilizan y permiten cancelar deudas; los astros obsequian un ciclo de abundancia y estabilidad. Su salud. Momento ideal para comenzar alguna actividad física, además de mantenerte en forma, te ayudará a descargar tensiones. HORÓSCOPO DE SAGITARIO: &#9808;&#65038; No es el cuerpo de Sagitario lo que debes ganarte si quieras que se quede contigo. Es que sepas reírte con él y le dejes sentir libre. El amor. Confía en tu poder de seducción frente al sexo opuesto: nuevas oportunidades amorosas te devolverán una alta dosis de aceptación y una renovada seguridad en ti mismo. La economía. Lo mejor será usar el sentido común frente a negocios que te ofrezcan: mientas que a primera vista pueden parecer muy tentadores, existe la posibilidad de que tu juicio resulte erróneo (oh, el incorregible optimismo del centauro!). Su salud. Tu salud, sin novedades. HORÓSCOPO DE CAPRICORNIO: &#9809;&#65038; Capricornio es un signo muy responsable. Por eso no soporta que nadie les diga lo que tienen que hacer, ya lo sabe de sobra. El amor. Podrías sentirte melancólico y muy expuesto a la soledad; tus deseos sentimentales pueden hacerse realidad si te implicas más, no dejes las iniciativas para los demás. La economía. Nuevas pautas de trabajo traerán renovados puntos de vista sobre la manera de encarar tus tareas; las perspectivas mejoran y se generan cambios muy positivos. Su salud. Necesitas más descanso. HORÓSCOPO DE PISCIS: &#9811;&#65038; Si Piscis piensa que algo puede salir mal, saldrá mal. Es un signo muy intuitivo. El amor. Encuentros y diferencias en los asuntos del corazón: tendrás que hacer uso de toda tu capacidad de tolerancia para no profundizar los conflictos. La economía. Busca nuevos contactos para expandir tus planes, trata de poner en orden las prioridades económicas y evalúa las propuestas. Su salud. No es momento para hacer esfuerzos físicos. HORÓSCOPO DE ACUARIO: &#9810;&#65038; Acuario piensa, demasiado, y tarda mucho en tomar decisiones. El amor. Atención los solteros del signo porque podrían encontrar un prospecto de pareja muy interesante y de mucha afinidad sexual. La economía. Jornada agotadora y mucha actividad en el ámbito profesional, no intentes implementar cambios drásticos en tu dinámica laboral porque podrías cometer errores. Su salud. Las contracturas o calambres pueden estar originados en las tensiones nerviosas acumuladas.



[www.AnuncioTIC.com](http://www.AnuncioTIC.com)